



15. April 2020

Tel. 0711 289-88249
presse@netze-bw.de

Netze BW modernisiert Versorgungsnetze in Holzmaden

Neue Gas- und Stromleitungen in der Rainstraße

Holzmaden. Die Netze BW GmbH nimmt auch in Zeiten der Corona-Pandemie ihre Verantwortung für die Versorgungsnetze ernst und führt die geplanten Maßnahmen in enger Absprache mit den Kommunen durch. So schließt sich der Netzbetreiber in Holzmaden dem Straßenausbau der Rainstraße an und verlegt dort gleich neue Gasrohre und Stromkabel mit. Im Rahmen der Bauausführungen werden bestehende Erdkabel gesichert und gegebenenfalls tiefer gelegt. In den Bereichen, in denen die Gebäude noch über das Freileitungsnetz versorgt sind, werden neue Stromkabel verlegt und die Haushalte an die Erdkabel angeschlossen. Zudem werden auf der kompletten Länge der Rainstraße neue Gasrohre in die Erde gelegt und weitere Gebäude an das Gasnetz angeschlossen. Auch die Straßenbeleuchtung wird modernisiert und neue Lichtmasten aufgestellt.

Die gemeinsame Durchführung des Ausbaus der Rainstraße und des Rüstens der dortigen Versorgungsnetze für die Zukunft schafft Synergien. Eine wiederholte Belastung der Anwohner und Verkehrsteilnehmer wird vermieden. Wenn alles planmäßig verläuft, werden die Maßnahmen Ende November abgeschlossen sein.

Im Auftrag der Netze BW GmbH:

Dagmar Jordan
Ihre Ansprechpartnerin für die Region Mitte
Telefon 0711 289-88230
presse@netze-bw.de



Netze BW GmbH

Schelmenwasenstraße 15 · 70567 Stuttgart · www.netze-bw.de
Sitz der Gesellschaft: Stuttgart · Amtsgericht Stuttgart · HRB Nr. 747734 · Steuer-Nr. 35001/01075
Vorsitzender des Aufsichtsrats: Dr. Hans-Josef Zimmer
Geschäftsführer: Dr. Christoph Müller (Vorsitzender), Dr. Martin Konermann, Bodo Moray, Steffen Ringwald